

CRONICA DE Santa Cristina de Aro

La conocida y distinguida familia Camà-Massana, trasladará en breve su residencia a Olot, donde tiene establecido un acreditado negocio. Su partida deja profundo vacío en la localidad, dada la consideración y estima que había conquistado con sus cristianas virtudes. Vivamente deseamos que la capital de la Garrotxa les sea pródiga y venturosa.

En sesión extraordinaria celebrada por la Corporación Municipal el pasado domingo día 21, en cumplimiento del Decreto de 9 de los corrientes dando normas sobre elecciones municipales, fué acordada la renovación de los Concejales Sres. Vicente Roca Auladell, Juan Martí Cateura y José Noguera Aulet, representantes de los grupos de cabezas de familia, Organismos Sindicales y Entidades económicas, culturales y profesionales respectivamente.

La Hermandad Sindical de Labradores y Ganaderos, ha adquirido mediante aportación monetaria y voluntaria de buena parte de sus afiliados, una moderna máquina trilladora «Batlle», que destinará preferentemente al servicio de todos los productores cerealistas de la municipalidad. Felicidades a dicha Hermandad, por la compenetración y armonía existentes en el seno de la misma, que ha permitido lograr eficaz y definitiva solución al problema que planteábase en cada temporada de trilla. Sirva de estímulo y guía, en resolver los demás asuntos pendientes, de los que destaca por su enorme importancia y trascendencia, la electrificación de los riegos y diseminados caseríos.

El pasado lunes día 22 entregó su alma a Dios a los 88 años, la venerable señora Emilia Auladell Agustí, madre del industrial, Teniente de Alcalde y particular amigo D. Vicente Roca Auladell. La difunta había ocupado en el último Homenaje a la Vejez, la Presidencia de Honor, por tratarse de la anciana de más edad del Municipio. Reciban sus familiares y deudos el testimonio de nuestro sincero pésame.

PAVORAMA Chut DEPORTIVO

**AMPOSTA, 2
GUIXOLS, 2**

En una brillante actuación, los azulgrana, logran el mejor resultado de la jornada

Ni los optimistas, entre los optimistas, no creían, ni remotamente, en que nuestro C. de F. Guixols lograra sumar punto alguno en el difícilísimo terreno del Amposta. Y no es que consideraran que los azulgrana fueran inferiores a sus oponentes, sino que como principal argumento opinaban, y nada más cierto, el largo -larguísimo- desplazamiento con la consiguiente merma de sus facultades físicas. Pues téngase en cuenta que debido a las dificultades del coche en que tuvieron que hacer el viaje se vieron obligados a retirarse a descansar sobre las dos de la madrugada de la noche del sábado al domingo.

Pero ni dicho obstáculo -mayúsculo- ni el fuerte «handicap» que representó la expulsión del recio zaguero local, lograron quebrantar la moral de la mu-

chachada azulgrana y conseguir sin duda alguna el mejor resultado del domingo.

Empieza el partido y los ampostinos se lanzan desafortadamente en busca de la meta muy bien defendida por González, cada día en mejor forma y exponiéndose en físico en multitud de ocasiones, pero todos sus avances son magníficamente neutralizados por nuestra defensa que corta cuantas ocasiones de peligro se ciernen sobre nuestra portería. No obstante, a los 20 minutos Jordi consigue el primero para el Amposta. No se arredran los azulgrana y a los 30 minutos Cabo logra el empate.

En la segunda mitad Pujol en rápida internada logra, a los 8 minutos, el segundo para su equipo y finalmente es Mario, quien de potente chut deshace la igualada estableciendo el empa-

te definitivo con el cual termina el partido.

Téngase en cuenta que González paró maravillosamente un penalty con que se castigó al Guixols.

A las órdenes del Sr. López Escudier los equipos formaron de la siguiente manera:

Guixols: González; Jacomet, Arquer, Terrades; López, Colomer Muñoz, Cabo, Segura, Aylagas y Mario.

Amposta: Casajust; Molla, Prat, Vallés; Beltrán, Anguera; Estellé, Jordi, Vellés, Serrús y Pujol.

Del Amposta lo mejor han sido los extremos y la defensa.

Del Guixols todos han realizado un excelente partido destacando no obstante por su labor de conductor de la delantera Aylaga, López en la medular y González, Arquer y Jacomet por este orden.—Rhin

A pesar de los pesares, el Palamós logró una magnífica victoria

La afición palamosense acudió al campo deseoso de ver jugar y juzgar por sí mismo los defectos y cualidades de su equipo, luego de los tan discutidos partidos jugados en campo contrario. Bien; se jugó, se ganó bien, y ¿cual fué el veredicto que para sus fueros se dictó el hincha palamosense? Pues bien; todos los comentarios destilaban un negro pesimismo. ¿Es éste razonable? De ningún modo, sino todo lo contrario. Quien quiera juzgar serenamente la acción de nuestros muchachos, tendrá que sentirse contento y satisfecho de su actuación. Quien sepa sobreponerse a su propia condición de entusiasta, quien sepa discernir y comprender que el querer no es el poder, quien sepa separar en su mente el sentido crítico del afán de victoria, verá claro que sólo el optimismo es lo que debe reinar en nuestros corazones. Porque veamos, ¿se ganó por suerte? ¿se ganó por una actuación casera del árbitro? ¿se ganó porque el equipo contrario fuera un equipo mediocre? ¿se ganó porque las lesiones desquiciaran al conjunto hortense?

A ello hay que contestar ¡NO! así, con mayúsculas y admirativos. Entonces, ¿podemos criticar a nuestro conjunto o sentirnos pesimistas? Veamos. ¿Era completa la alineación del Palamós? Pensemos en el defensa izquierdo y veamos que nos faltaba el extremo derecho. Volatizado Enrique y sin poder acudir por enfermedad Pagés, hubimos de acudir a Padrosa; nuestra formación, era pues endeble. ¿Influyó la suerte en favor nuestro? ¿fueron logrados nuestros goles, de «churro»? Nada de esto; los 3 goles tuvieron una ejecutoria magnífica. Y si suerte es el que se

nos lesionara Llatcher, al cuarto de juego, restando el Palamós con 10 jugadores en todo el partido, no digamos ya más. ¿Y el árbitro? No puede decirse que fuera un mal árbitro, si con ello queremos decir que fuera un ignorante o un inepto para el desarrollo de su misión. ¡Pero que calamidad nos cayó encima! Jamás habíamos visto una actuación tan descarada, tan desvergonzada de árbitro alguno. ¡Cuanto hizo para que el Horta no perdiera! ¡Conque afán perseguía en cada jugada toda pequeña desviación de los jugadores del Palamós! ¡Si hasta las faltas que cometían los del Horta las mandaba ejecutar contra el Palamós!

Ganó pues el Palamós a pesar de su alineación, ganó a pesar de que hubo de truncar todas sus líneas al lesionarse Llatcher; ganó a pesar de la voluntad arbitral; ganó a pesar de ser el Horta uno de los primeros. Ganó a pesar de todos los pesares. La afición, pues, debía sentirse satisfecha; tan satisfecha como se sentía el día que se empató con el Vilafranca. ¿Porqué entonces aquel optimismo y ahora este pesimismo? Los jugadores que entonces actuaron son los mismos que actúan ahora ¡Si luego se veía el futuro con franco optimismo, igual debemos ahora sentir. ¿Qué hay unos jugadores mejores que otros? Bien, de acuerdo ¿que unos rinden más que otros? Aceptado. Pero esto pasa en el Palamós, igual que en cualquier otro equipo. Hemos, pues, de aceptar la realidad tal como es. Y la realidad es ésta; que el Palamós puede, acoplados sus jugadores, alcanzar una honrosa clasificación. El partido que había comenzado bien, con dominio alterno de

ambas delanteras, se truncó al quedar conmocionado Llatcher de un pelotazo, en un frekik. El Palamós a los 15 minutos había obtenido su primer gol, obra de un estupendísimo pase de Bravo a Carrasquer. A partir de entonces, todo se redujo a una brega constante entre la delantera del Horta y las líneas defensivas del Palamós con avances esporádicos de la delantera del Palamós; así a los 38 minutos el Horta conseguía el empate. Iniciada la segunda parte, cambió el signo del partido, es el Palamós el que domina más y más, poniendo todos sus jugadores gran tesón y volunrad; Fontás logró dos goles más, de factura impresionante. A ratos reacciona el Horta, dominando intensamente, pero su dominio es corto. Pudo muy bien lograr el Palamós un nuevo tanto, pues se sucedieron bastantes jugadas de peligro frente al marco de Amorós.

Destacaron por el Palamós, por encima de todos, Fontás; Tost en la segunda parte, estuvo estupendo. Bien Salvia; Prades cumplió, si bien no le va el puesto de defensa lateral, en el cual hubo de jugar. Destacando en los demás el gran empeño que pusieron para lagrar la victoria.

Del Horta, poca cosa; solo Roura destacó; y a ratos, Vinaixa; en conjunto, un equipo muy gris.

Y el árbitro, para recordarlo, sepan que se llama Capella.

El Palamós alineó a: Salvia; Llatcher, Padilla, Peña; Tost, Prades; Padrosa, Camps, Fontás, Bravo, Carrasquer.

El Horta: Amorós; Rubio, Oli-va, Camba; Vinaixas, Genovés; Vila, Pedret, Torrent, Roura y Bertran.—Stoot

El Torneo en marcha

Resultados del domingo

2 Figueras— Mollet 2
1 Vich—Recreativo 0
2 Amposta—Guixols 2
2 Moncada—Calella 0
2 Vilafranca—Júpiter 0
5 Arenys Mar—La Cava 4
3 Palamós—Horta 1
4 Pueblo Seco—Reus 3

CLASIFICACIÓN

	J.	G.	E.	P.	F.	C.	P.
Moncada	8	6	0	2	22	9	12
Vilafranca	7	4	2	1	12	6	10
Calella	8	4	2	2	18	15	10
Amposta	8	4	2	2	18	16	10
GUIXOLS	7	4	1	2	17	17	9
Mollet	8	3	3	2	20	16	9
ArenysMar	7	3	2	2	16	15	8
Recreativo	8	3	2	3	14	13	8
Vich	7	3	1	3	11	10	7
Horta	8	3	1	4	11	15	7
Pblo Seco	7	2	2	3	18	20	6
Figueras	7	2	2	3	13	15	6
PALAMÓS	7	2	1	4	13	19	5
Reus	7	2	1	4	12	18	5
La Cava	7	2	0	5	14	17	4
Júpiter	7	1	0	6	12	20	2

Hoy Jueves

Palamós—Pueblo Seco
Figueras—Guixols

Próxima Jornada

Figueras—Vich
Recreativo—Amposta
Guixols—Moncada
Calella—Vilafranca
Júpiter—Arenys M.
La Cava—Palamós
Horta—Pueblo S.
Mollet—Reus

Concurso futbolístico de ANCORA

Como sea que a la hora de entrar en máquinas nuestra anterior edición desconociese la fecha del suspendido partido Figueras-Guixols, y en vista de que no habría tiempo material para poder entregar el correspondiente boleto, queda anulado, en consecuencia, el boleto que atañe a dicho partido.

70 fueron los boletos recibidos correspondientes al partido Amposta-Guixols, habiendo acertado el resultado de 2-2, los siguientes cinco concursantes:

Roberto Basart, C. Gimbernat, Enrique Martí Vives, J. Pujol y Fermín Buxó.

Una vez realizado el correspondiente sorteo resultó vencedor, Fermín Buxó Raurich. ¡Buen provecho!

Para el próximo domingo con motivo del gran partido, entre los Campeones del año pasado en sus respectivos Grupos, Guixols-Moncada, LUXOR, obsequiará al ganador del concurso, con una LAMPARA.

No deje de pronosticar dicho resultado, enviando el adjunto boleto a Establecimientos LUXOR, Verdaguer, 13 o en la Administración de ANCORA, Rutlla, 19

Concurso Futbolístico de ANCORA

Jornada correspondiente al 4 Noviembre de 1951

Patrocinada por «LUXOR» Verdaguer, 13

Guixols..... - Moncada.....

Premio: Una Magnífica Lámpara.

(Firma)

Nombre.....
Calle.....
Población.....